



# communiqué

N°:  
No.: 15

Le 23 janvier 1986

## VISITE DE L'HONORABLE DUFF ROBLIN EN AFRIQUE AUSTRALE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui que l'honorable Duff Roblin, leader du gouvernement au Sénat, dirigera la délégation canadienne à la réunion annuelle de la Conférence pour la coordination du développement de l'Afrique australe (SADCC) qui doit avoir lieu à Harare, au Zimbabwe, les 30 et 31 janvier 1986.

La SADCC a été établie en 1980, à Lusaka, par neuf États africains (Angola, Botswana, Lesotho, Malawi, Mozambique, Swaziland, Tanzanie, Zambie et Zimbabwe). Les objectifs fondamentaux de l'organisation sont de réduire la dépendance vis-à-vis de l'extérieur, de l'Afrique du Sud en particulier, et de favoriser l'intégration régionale. Tous les États membres, à l'exception de la Tanzanie et du Malawi, sont des voisins immédiats de l'Afrique du Sud ou de la Namibie.

Le Canada appuie la SADCC depuis sa création. Le fait que le sénateur Roblin a été choisi pour diriger la délégation témoigne de l'importance que le Canada attache à la SADCC. Le sénateur Roblin réaffirmera l'appui que le Canada accorde à celle-ci et notre engagement de fournir 120 millions de dollars pendant les cinq prochaines années pour la mise en oeuvre de projets de développement identifiés par l'organisation.

Des événements récents ont fait ressortir l'importance de la coopération régionale. L'appui offert à la SADCC témoigne une fois de plus de la politique canadienne qui vise à encourager, en Afrique australe, un changement pacifique qui amènera la cessation de l'apartheid et l'indépendance de la Namibie.

.../2